



串商だより

2025
12・1月号

注目の情報を届けします！



(第220号)

串商フェスタ

11月15日(土)に第2回串商フェスタを開催しました。生徒たちは高校で学んだことを活かし、「先生役」として説明や体験指導を行いました。



このイベントは、日頃の授業で磨いた専門スキルを地域の方々に体験していただくもので、生徒たちはこの日、教室を飛び出し「先生役」として来場者を迎えるました。

今回は校内に6店舗ものキッチンカーが集結。多種多様なグルメが提供され、お昼時には行列ができるほどの賑わいを見せました。おいしい食事と生徒たちの元気な接客が相まって、会場全体がまるでお祭りのような活気に包まれました。



体験コーナーでは、商業高校らしい多彩なプログラムが用意されました。パソコン教室では、Wordを駆使した「オリジナルカレンダー作成」が行われ、生徒たちが操作を優しくサポート。また、手書きPOP制作や、簿記の専門用語を遊びながら学べる「簿記カルタ」も実施され、大人から子どもまで楽しみながら商業高校の魅力に触れる姿が見られました。家庭クラブによる「ミニクレープづくり」も大盛況で、会場内には甘い香りと笑顔が広がりました。



さらに、ビジネスの実践として「販売実習」にも力が入りました。注目を集めたのは、本校卒業生が生産した新鮮な野菜の販売です。生徒たちは仕入れから接客、会計まで自ら行い、地域の方々と対話しながら、生きたビジネスを肌で感じていました。

「教えることの難しさを知ると同時に、喜んでもらえる嬉しさを実感した」と語る生徒たちの表情は、達成感に満ちあふれていました。単なる行事に留まらず、串商生の専門性と人間性が光った、実り多き一日となりました。

修学旅行

2年生が、12月2日(火)から5日(金)までの3泊4日、関西方面へ修学旅行に行ってきました。鹿児島とは異なる冬の寒さの中、生徒たちは歴史、文化、そして最先端のエンターテインメントに触れ、充実した時間を過ごしました。



USJ



奈良公園



夕食の風景



後半のUSJや奈良公園では、最高に弾ける笑顔が見られました。また、毎晩の賑やかな夕食の時間は、クラスの枠を超えて親睦を深める大切なひとときとなりました。この旅で得たかけがえのない経験と友情を、今後の学校生活の力に変えていきます。

クラスマッチ

12月23日(火)、2学期のクラスマッチが行われ、熱戦が繰り広げられました。一丸となって讃え合う姿に、串商生の強い団結力が光りました。



2学期クラスマッチ結果

バレー男子	UNO
優勝 2-3A	優勝 1-1D
2位 3-2B	2位 3-3A
3位 1-1A、3-3	3位 2-1A

バレー女子
優勝 1-3A
2位 1-1
3位 2-2A、3-3



今後の行事予定

- 2月 1日(日)全商商業経済検定
- 4日(水)鹿屋市企業見学会(2年生)
- 〃 5日(木)進路体験発表会
- 〃 6日(金)長距離走大会
- 〃 17日(火)学年末考査(20日まで)
- 〃 27日(金)同窓会入会式授賞式
- 卒業式予行

学校ホームページ



鹿児島県立
串良商業高等学校
鹿屋市串良町岡崎2496-1